



## Les élèves du collège Gérard Philipe tout près de l'exploit en finale régionale de bridge scolaire

publié le 11/06/2019 - mis à jour le 12/06/2019

Un grand bravo pour les élèves du collège Gérard Philipe qui frôlent la finale des championnats de France de bridge.

Après seulement 4 mois d'apprentissage du bridge pour certains, Elliot GOUBOT et Nathaël LE BIHAN terminent 4ème sur 41 équipes à moins de 2 points de la médaille d'argent, les 3 premières étaient qualifiées pour la finale nationale à Paris.

A noter les très bonnes performances, également en 1ère année, d'Alexandre CORDEIRO et Florian VANCORSELIS à la 5ème place, Valentin VIX et Arthur FELLER 9ème, Nil GEOFFRET 12ème et Jules CHEVREAU et Yann CHAMPAUD 20ème.

En 2ème année, Léo COUNIL et Valentin ROULIN terminent à une bonne 9ème place.

Pour prolonger la découverte du bridge au collège Gérard Philipe, un atelier hors du temps scolaire commencera à la rentrée scolaire 2019-2020 à Chauray.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.